
令和５年７月20日、市役所４階委員会室にて、農業委員辞令交付式

が行われ、日向市農業委員14名が任命されました。
市長より「農業者からの相談業務や農地の集積及び農地パトロール

などの様々な活動を積極的にしていただいているところであり、ます
ます農業委員会の活動が大変重要であると考えております。農業委員
としての使命と誇りを胸に、一致協力のもと委員会機能を最大限に発
揮していただき、本市農業の振興発展にご尽力、ご指導をよろしくお
願いします」と感謝と激励の言葉を頂きました。
また、同日の午後には農地利用最適化推進委員への委嘱状交付式も

行われ、日向市農地利用最適化推進委員16名へ股野満男会長から委嘱
状が交付されました。



農業

日向市農業委員会会長 股野 満男

しくなってきています。効率良く経営を行っている農業者でも営
農に苦労していて、後継者や新規参入者も就農がしづらい状況が
続いています。
農業委員会では、これまでも、農地所有者や担い手の意向を把

握しながら、農地集積・集約化、遊休農地の発生防止・解消、新
規参入の促進に積極的に取り組んできました。
今回、新任委員が農業委員５人、農地利用最適化推進委員９人

と大きく体制が変わったこともあり、これまで以上に幅広い活動
に取り組みたいと思います。
そして、農業者の代表として、厳しい状況の中でも諸問題解決

のため、関係機関等と連携、協力しながら、より地域に密着した
活動に取り組んでいきたいと思います。

今期の会長に就任しました股野と申します。令
和５年７月20日に委員改選が行われ、私たち農業
委員14人、農地利用最適化推進委員16人が、新た
に任命・委嘱されました。
社会情勢による飼料代の高騰をはじめとした経

費の増大により、専業で農業を行っても経営が難

氏名 担当区域（詳細）

第１区 日知屋・細島 黒木　義行 日知屋、細島

第２区 富高・新町 菊田　泰德 富高、新町

黒木　藤市 塩見（権現原・永田）、財光寺

黒木　豊喜 塩見（奥野・小原）、財光寺

佐藤　力 塩見（塩見ヶ丘・中村・新財市）

黒木　敬治 幸脇、遠見

児玉　克朗 平岩（秋山・向洋台・曙・本宮・笹野・金ヶ浜）

溝口　一文 平岩（鵜毛・籾木）

河野　美紀 美々津（高松・宮の下・落鹿）

黒木　博 美々津（新町・駅通り・石並・別府・立縫・田の原・余瀬）

田代　百合子 寺迫

第６区 福瀬 岩田　政詞 福瀬

第７区 小野田・鶴野内 橋口　泉 小野田、鶴野内

第８区 迫野内・八重原 伊東　松実 迫野内、八重原

第９区 田野・羽坂 海野　茂実 田野、羽坂

第10区 仲深・坪谷・越表 山口　佐知男 仲深、坪谷、越表

第５区 美々津・寺迫

担当地区

第３区 塩見・財光寺

第４区 平岩・幸脇

農地利用最適化推進委員担当区域
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令和５年７月19日任期満了に
より退任される農業委員及び農
地利用最適化推進委員へ、市長、
農業委員会長より感謝状が贈呈
されました。
退任委員を代表して那須成章

さんがあいさつをし、退任後は、
一農業者として、農業委員会の
活動に貢献できるよう、がんば
っていきたいと思いますと締め
られました。

市長から感謝状を贈呈される那須成章さん

議席 氏      名 経歴（今期：令和2年～令和5年　含む）

5 那 須 成 章 農業委員　平成２６年～（３期）

10 溝 口 秀 樹 農業委員　令和２９年～（２期）

12 寺 原 勝 農業委員　平成２３年～令和２年（４期）

13 安 藤 嘉 弥 農業委員　令和２年～（１期）

14 田 原 千 春 農業委員　平成２６年～（３期）

17 黒 木 幸 義
農業委員　平成2０年～平成２９年（３期）

推進委員　平成２９年～（２期）

18 野 田 正 明
農業委員　平成２６年～平成２９年（１期）

推進委員　平成２９年～（２期）

19 黒 木 眞 壽 美
農業委員　平成２６年～令和２年（2期）

推進委員　令和２年～（１期）

23 安 藤 政 廣 推進委員　平成２９年～（２期）

24 児 玉 恭 司
農業委員　平成２０年～令和２年（４期）

推進委員　令和２年～（１期）

25 直 野 廣 義
農業委員　平成２６年～平成２９年（１期）

推進委員　平成２９年～（２期）

26 黒 木 和 男
農業委員　平成２６年～平成２９年（１期）

推進委員　平成２９年～（２期）

28 赤 木 康
農業委員　平成２６年～平成２９年（１期）

推進委員　平成２９年～（２期）

29 矢 野 陸 男
農業委員　平成２６年～平成２９年（１期）

推進委員　平成２９年～（２期）
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７番委員(農)
海野 善文

８番委員(農)
鈴野 淺夫

９番委員(農)
治田 健

10番委員(農)
松木 親則

17番委員(推)
橋口 泉

18番委員(推)
菊田 泰德

16番委員(推)
黒木 義行

19番委員(推)
佐藤 力

26番委員(推)
黒木 藤市

28番委員(推)
黒木 豊喜

20番委員(推)
田代 百合子

21番委員(推)
河野 美紀

22番委員(推)
黒木 博

25番委員(推)
溝口 一文

27番委員(推)
黒木 敬治

30番委員(推)
児玉 克朗15番委員(推)

岩田 政詞
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会長代理(農)
細川 豪邦

３番委員(農)
甲斐 英敎

４番委員(農)
前川 ふじ子

５番委員(農)
平野 直樹

６番委員(農)
山本 孝志

会長(農)
股野 満男

11番委員(農)
山本 恵子

12番委員(農)
黒木 耕作

13番委員(農)
池田 慶子

14番委員(農)
新名 浩

23番委員(推)
海野 茂実

24番委員(推)
伊東 松実

29番委員(推)
山口 佐知男

農業委員は日向市全域、
農地利用最適化推進委員
は担当区域で主に活動を
行います。
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今後農地を借りてくれる人はいるのかな？

集落内も随分高齢化が進んできたけど、このまま何もしなくていいのかな？

規模拡大したいけど点在した農地だと困るなぁ

機械も高いし、地域内で共有できないかなぁ

地元の安全・安心な食材を使いたいなぁ

農地が借りやすくなったって本当？

保全管理のために草刈りだけお願いできないかな

農業者の高齢化、担い手不足、何年も問題と言われ続
け、深刻化しています！と叫ばれ始めてから何年経った
でしょうか？
どの集落・地域においても共通の問題として認識はさ

れているのに、共通の解決策がないのが現状です。
せめてお住まいの集落だけでも、解決とは行かないま

でも現状より深刻化しないよう、何ができるか話し合っ
てみませんか。

○市から話合い等の案内があった際には、積極的なご参加をお願いします
○農地の利用意向調査等、アンケート調査へのご協力をお願いします
○地域の担い手への農地集積・集約化へのご理解・ご協力をお願いします
○地域計画は１度作って終わりではありません。地域の実情にあわせて、随時
見直しをお願いします

１ 地域内での話合いの実施
２ 話合いの取りまとめ
３ 目標地図素案の作成
４ 地域計画案の取りまとめ
５ 地域計画の公告・周知

保全管理のために草刈りだけお願いできないかな


